

COLLECTION  
»NEW YORK«

DER JUNGE WECKER

THE YOUNG ALARM CLOCK

Mit der Collection »New York« hat JUNGHANS ein Weckersortiment für junge Käufergruppen geschaffen. Klare Linien, interessante Farbkombinationen und der passende Preisrahmen sind Gründe für die hohe Akzeptanz dieser Collection. Ihre frisch und farbenfroh gestalteten Zifferblätter finden Nachahmer – aber nur das Original besitzt den JUNGHANS-Stern. Auch für jüngere Käufer das Symbol für »Made in Germany«.

With the "New York" collection, JUNGHANS has created a range of alarm clocks for young customer groups. Clear lines, interesting color combinations and appropriate pricing are the reasons for this collection's high acceptance factor. Their fresh and colorful faces have been imitated – but only the originals have the JUNGHANS star. For younger buyers too, this is the symbol for "Made in Germany".

Wer Wecker »anonym« präsentiert, verkauft sie nur über den niedrigsten Preis. Das Fachgeschäft jedoch braucht Kompetenz für den besonderen Wecker, den Marken-Wecker der durch Design und Funktionalität überzeugt. JUNGHANS bietet im Rahmen von Aktionen mit einem wertigen DEKOSYSTEM die Möglichkeit der individuellen Wecker-Präsentation. So können Sie die Vorzüge des Weckers zu den besten Verkaufszeiten für unterschiedliche Käufergruppen individuell herausstellen.

Those who present their alarm clocks »anonymously« will sell them above the lowest price. The specialized dealer, however, needs competence for the special alarm clock, the trade-marked alarm clock which sells through design and functionality. JUNGHANS offers the possibility of presenting the alarm clock individually within the framework of campaigns with a quality DEKO-SYSTEM. In this way you can present the advantages of the alarm clock individually at the best business periods for various purchaser groups.



142/0094	5,6 x 6,0 cm	144/4210	6,8 x 6,9 x 1,7 cm	140/0638	9,4 x 9,0 cm
142/0095	5,6 x 6,0 cm	144/4211	6,8 x 6,9 x 1,7 cm	140/0639	9,4 x 9,0 cm
142/0096	5,6 x 6,0 cm	144/4212	6,8 x 6,9 x 1,7 cm	140/0657	9,4 x 9,0 cm

- Quartzwerk W 738
- Laufzeit mindestens 1 Jahr mit einer Batterie
- Sympathisches, intermittierendes Wecksignal
- Leuchtpunkte und -zeiger
- Einknopfbedienung
- Seiten- und Hintenabsteller
- Gehäuse aus ABS-Material

- Superflaches Klappetui
- Quartzwerk W 740
- Laufzeit mindestens 1 Jahr mit einer Batterie
- Sympathisches, intermittierendes Wecksignal
- Leuchtpunkte und -zeiger
- Einknopfbedienung
- Oben-Absteller
- Gehäuse aus ABS-Material

- Quartzwerk W 738
- Laufzeit mindestens 1 Jahr mit einer Batterie
- Sympathisches, intermittierendes Wecksignal
- Leuchtpunkte und -zeiger
- Griffige Oben-Abstellaste
- Einknopfbedienung
- Gehäuse aus ABS-Material



142/0081	5,6 x 6,0 cm	140/0728	7,8 x 7,8 cm
142/0082	5,6 x 6,0 cm	140/0729	7,8 x 7,8 cm

- Quartzwerk W 738
- Laufzeit mindestens 1 Jahr mit einer Batterie
- Sympathisches, intermittierendes Wecksignal
- Leuchtpunkte und -zeiger
- Einknopfbedienung
- Seiten- und Hintenabsteller
- Gehäuse aus ABS-Material

- Quartzwerk W 738
- Laufzeit mindestens 1 Jahr mit einer Batterie
- Sympathisches, intermittierendes Wecksignal
- Leuchtpunkte und -zeiger
- Einknopfbedienung
- Hintenabsteller
- Gehäuse aus Polystyrol-Material